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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １   ８  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ   ２６日午前～ 

  ２  １７  長 屋 和 伸  清 流 ク ラ ブ   ２６日午後～ 

  ３  １５  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   ２６日 

  ４  ２０  松 田 文 男  若 草 ク ラ ブ   ２６日 

 

  ５  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団    ２日10:00～ 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ６   １  長 尾 一 郎  清 流 ク ラ ブ    ２日 

  ７   ６  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ    ２日午後～ 

  ８   ４  武 藤 記 子  新 和 会    ２日 

  ９  １１  村 山 景 一  市 政 ク ラ ブ    ２日 

 

 １０  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団    ３日10:00～ 

 １１   ５  浅 野 典 之  新 和 会    ３日 

 １２   ３  林   裕 之  新 和 会    ３日午後～ 

 １３   ２  池 村 真一郎  市 政 ク ラ ブ    ３日 

 １４  １４  幅   永 典  市 議 会 公 明 党    ３日 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

 議席８番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 令和３年度施政方針及び予算について 

(1) 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ア スケジュールは 

イ 接種方法、医療スタッフ等確保の見通しは 

  ウ 接種対象者への周知とコールセンターの設置は 

  エ スマホアプリで予約できるシステムの導入は 

(2) 公共施設予約システム運用について 

ア 予約システム運用により利用者の利便性が向上する点は 

イ 運用開始の時期と窓口予約の扱いは 

(3) わかくさ・プラザ学習情報館・図書館改修について 

  ア 学習情報館の大規模改修の概要と目的は 

イ 魅力ある図書館を目指した改修の概要は 

(4) 観光施策について 

  ア 観光振興トータルプロデューサーがプロデュースする観光振興策とは 

イ せきてらすが市内各地への観光の拠点となるための施策は 

ウ せきてらすの飲食提供体制は 

 

２ 国指定の重要文化財である春日神社の能面・能装束について 

(1) 現在の保管状況と収蔵庫の建替計画の見通しは 

(2) 春日神社所有の文化財詳細調査の結果は 

(3) 市が所有している重要文化財の保管体制は 

(4) 文化財の寄託・寄贈についての考えは 

(5) 重要文化財である美術工芸品等の保存活用についての考えは 

(6) ふるさと納税の寄附金を使って貴重な重要文化財を収蔵・展示できる施設を新

築しては 
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代  表  質  問 

 

清 流 ク ラ ブ 

 

 議席１７番  長 屋 和 伸 

 

 

１ 新年度の予算について 

(1) ＡＩチャットボット、オンライン申請システムの概要は 

 (2) 本町ＢＡＳＥの運営状況と今後の課題は 

 (3) 古民家耐震改修工事の内容と今後の取組は 

 (4) 行政手続の押印廃止の見通しは 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ワクチン接種の体制、スケジュール及び課題は 

(2) 市役所におけるコロナ対策について 

 ア 職員のテレワーク状況は 

 イ コロナ感染に対応した事業継続計画（ＢＣＰ）は整えられているか 

 ウ 行政機能維持のため分庁化などの考えは 

 

３ 岐阜県知事選挙について 

 (1) 投票率や選挙結果に対する市長の所感は 

(2) コロナ禍においての投票事務の対応は 

(3) 投開票事務の課題と今後の対策は 

 

４ 関市定員適正化計画の目標とこれまでの実績は 
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代  表  質  問 

 

市 議 会 公 明 党 

 

 議席１５番  市 川 隆 也 

 

 

１ 新型コロナウイルスのワクチン接種について 

 (1) ワクチン接種に向けての体制整備は 

  (2) ワクチン接種に向けての進捗状況と今後の課題は 

 

２ 福祉施策について 

 (1) 不妊治療の保険適用への拡充内容は 

 (2) 母子健康手帳等のアプリの導入を 

 

３ 教育施策について 

 (1) 小中高等学校のＧＩＧＡスクールの進捗状況と今後の課題は 

 (2) 小学校の教科担任制の導入と課題は 

 

４ 防災対策について 

 (1) Ｎｅｔ１１９緊急通報システムの運用は 

 (2) 防災士の活用は 

(3) 消防団員の消火活動訓練の強化を 

(4) 消防団員への出動手当の見直しを 

 

５ 市道の整備と安全対策について 

 (1) 市道３か年集中整備計画の進捗状況は 

 (2) 市民の安全対策に「ゾーン３０」の導入を 
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代  表  質  問 

 

若 草 ク ラ ブ 

 

                        議席２０番  松 田 文 男 

 

 

１ 地球温暖化対策について 

(1) 環境基本計画における地球温暖化対策の目標値と実績は 

 (2) 具体的な施策とその成果は 

(3) 地球温暖化防止の意識向上のため市民へ啓発を 

 

２ 特定外来生物対策について 

 (1) 市内の特定外来生物の現状は 

(2) 特定外来生物駆除のための具体的な取組は 

(3) 市民環境保護団体への支援状況は 

 

３ 一般廃棄物対策について 

 (1) コロナの影響で家庭ごみは増加したのか 

 (2) 家庭ごみの削減への取組とその効果は 

 (3) 一般廃棄物処理基本計画の見直しの概要は 

 (4) 市民に対してどのような影響があるか 
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代  表  質  問 

 

日 本 共 産 党 関 市 議 員 団 

 

議席２２番  猿 渡 直 樹  

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策の諸課題について 
(1) ワクチン接種体制について 

  ア 個別接種についての考えは 

  イ 集団接種が困難な高齢者や障がい者への対応は 

  ウ 健康被害救済措置等に関する周知は 

(2) ＰＣＲ検査体制の拡充について 

  ア 「検査体制の抜本的拡充」の国の方針が示されているが、その到達と課題は 

  イ 医療機関や高齢者施設における一斉・定期的検査の実施と費用負担の考えは   

(3) かかりつけ医等の地域で身近な医療機関の協力体制について 

ア 市内の診療・検査医療機関の指定の状況は 

イ ワクチン接種後の副反応に関する診察・相談体制の確保は 

ウ 地域の医療提供体制を維持・確保するための取組・支援を 

(4) 市の緊急対策の拡充等について 

  ア プレミアム付商品券事業について 
a) 額面５００円券に関する不適切調査の見直しを 
b) 低所得者への商品券支給の検討を 

イ 奨学生追加募集の不振を踏まえ給付型の支援を 

 (5) 保健センターの体制整備について 

 ア 保健師等の人員配置を手厚くし、今後の感染症対策に万全の体制整備を 

 
２ 新年度の取組について 

(1) 行財政改革等について 

ア 臨時財政対策債発行と発行抑制についての見解は 

イ 入札改革の取組状況と今後の方針は 

ウ 消防無線談合に係る市の対応は 

エ 刃物ミュージアム回廊をめぐる損害賠償請求の方針は 

(2) 今後の計画等について 

ア 過疎対策における新過疎法の影響は 

イ 富岡保育園改修計画の修正を 

ウ まちづくりに長良川鉄道の位置付けを 
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(3) 住民の暮らしに関わる問題について 

ア ゴミステーション新設の基準見直しと要綱制定を 

イ 保戸島橋の存続を 
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一  般  質  問 

 

議席１番  長 尾 一 郎 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症における市の対応について 
(1) 市内における感染状況とその特徴は 

(2) 市内医療機関の状況は 

 (3) ワクチン接種の対応は 

 (4) コロナ対策プレミアム付商品券について 

  ア 前回の販売実績及び分析は 

  イ 市民全員にプレミアム分のチケットを配布しては 

 

２ 自治会からの道路事業の要望について 

 (1) 過去３か年の市道事業の要望数と対応実績は 

 (2) 要望の中から選択する場合の考え方は 

 (3) 採択されなかった要望は 
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一  般  質  問 

 

議席６番  田 中   巧 

 

 

１ 観光戦略について 
(1) せきてらすの完成までの経緯は 

(2) 本町ＢＡＳＥの運営状況は 

(3) 安桜山公園展望台を活用した観光戦略と効果は 

(4) 観光振興トータルプロデューサーの職務とこれまでの実績は 

 

２ 自動運転の実証実験について 

 (1) 実証実験の成果は 

 (2) 自動運転技術による関市の将来像は 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 公共施設利用の現状とイベント開催は 

 (2) パルスオキシメーター等の購入補助は 
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一  般  質  問 

 

議席４番  武 藤 記 子  

 

 

１ コロナ禍における妊産婦支援について 
(1) 関市ママサポート券の利用状況及び利用範囲の拡充を 

 (2) 産後ケア事業サポートの利用状況及び利用範囲の拡充を 

(3) 産前産後サポートの利用状況及び利用範囲の拡充を 

(4) 妊婦・授乳中の方に対する新型コロナワクチン接種の考え方は 

(5) コロナ禍における妊産婦に対する市独自の支援策は 

(6) 令和３年度の妊産婦に対する新しい施策は 

 

２ 本町ＢＡＳＥを活用したにぎわいづくりの施策について 

(1) 本町ＢＡＳＥの利用状況は 

(2) 関市ビジネスサポートセンターとのマッチングは 

(3) せきてらすとの連携は 

(4) 事業延長の可能性は 

(5) 本町商店街の空き家活用は 
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一  般  質  問 

 

議席１１番  村 山 景 一 

 

 

１ 主要道路沿いの竹木除去を 
(1) 降雪時の主要道で、倒竹木による交通障害があった箇所数は 

 (2) 道路管理者において竹伐りを定期的にできないか 

 

２ 田んぼダムによる防災・減災の取組を 

 (1) 田んぼダムの試験的な取組について、その状況と効果は 

 (2) 近年の異常気象に対応していくためには、広範囲な田で取組が必要ではないか 

 

３ 津保川改修について 

 (1) 河川整備事業はスケジュールどおり進んでいるか 

 (2) 住民への説明状況は 

 (3) 流域自治会の要望は応えられるものか 
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一  般  質  問 

 

議席２１番  小 森 敬 直 

 

 

１ 核兵器禁止条約批准への積極的な取組について 
(1) 核兵器禁止条約の発効についての見解は 

(2) 核兵器禁止条約に署名、批准をするよう政府に要請すべきでは 

(3) 市としての平和についての取組は 

 (4) 平和教育の取組は 

 

２ 生活保護制度の利用改善について 

(1) コロナ禍での生活保護申請の状況は 

(2) 「扶養照会」をやめるべきでは 

 

３ 困っている人に寄り添ったコロナ対策を 

 (1) 休業支援金制度の非正規労働者への支援状況と課題は 

 (2) 生活支援資金貸付事業において「市税完納」条件の見直しを 
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一  般  質  問 

 

 議席５番  浅 野 典 之 

 

 

１ ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 進捗状況は 

(2) 損害保険の加入方法は 

(3) インターネット環境のない家庭の把握が不十分ではないか 

(4) モバイルルーターの配布と経費負担は 

 

２ 人生１００年時代、高齢者の幸せのかたちについて 

(1) 新型コロナウイルス感染症対策として無症状ＰＣＲ検査助成制度の創設を 

(2) 高齢者の生きがいと健康づくりについて 

ア コロナ禍における高齢者の生きがいと健康づくりへの影響と対策は 

イ 岐北斎苑に小動物火葬炉の整備を 

ウ コロナ禍における生涯現役促進事業の取組は 

エ 高齢者の就職サポート支援は 

オ 関市老人クラブ連合会の現状と課題は 

カ 市老連補助金、市老連への委託事業、単位老人クラブ活動事業補助等の見直

しは 

(3) 高齢者の安全運転サポート事業について 

ア 急発進抑制装置設置費補助金の活用状況及び課題は 

イ 介護保険を利用したシニアレンタカーの利用者実績と条件は 

ウ 運転免許証自主返納者等支援乗車証の申請状況及び課題は 

エ 近距離用電気自動車購入補助制度の創設を  
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一  般  質  問 

 

議席３番  林   裕 之 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
(1) ワクチン接種の準備状況は 

 (2) 緊急事態宣言下で、国や県から市に要請のあった内容は 

 (3) まん延防止等重点措置となった場合の市の対応は 

 

２ テレワーク普及促進に係る高速インターネット環境の状況について 

 (1) 光ファイバーやネット環境の整備状況は 

 (2) リモート会議の実施状況は 

 

３ 農業振興について 

 (1) 中山間地域における農業振興について市の見解は 

 (2) 市の鳥獣害対策は 
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一  般  質  問 

 

議席２番  池 村 真一郎 

 

 

１ 事業所に対する市のコロナ支援について 
(1) 飲食業に対する時短要請について 

 ア 時短などに協力した店舗数は 

 イ 時短や休業要請に応じていない店舗数は 

 ウ 新型コロナ対策実施店舗向けステッカーを交付した店舗数は 

 エ 職員の周知活動時に店主から聞いた要望の声は 

(2) 飲食業以外の事業所に対する市の支援について 

  ア ４月以降の支援策は。また、今までの実績と効果は 

  イ 全ての事業所に対する支援について市の考えは 

 

２ 市の廃校・廃園状況について 

(1) 廃校・廃園になっている施設数は 

(2) 廃校・廃園施設の利用計画は 
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一  般  質  問 

 

議席１４番  幅   永 典  

 

 

１ 障がい児・者にやさしいまちづくりについて 
(1) カード型「障害者手帳」の導入について市の見解は 

(2) 障がい児・者の防災手引きを作成しては 

(3) 障がい児・者の文化芸術活動の支援の状況は 

 

２ 第８期介護保険事業計画と介護に係る諸課題について 

(1) 第７期計画の総括・評価は 

(2) 次期計画策定における重点推進施策及び課題は何か 

(3) 保険料について 

 ア 据置きが可能となる算定根拠は 

イ 介護給付費準備基金取崩しの考え方は 

(4) 人材確保について 

 ア 市内介護事業所の人材確保の状況は。また、人材確保を図る上での課題は何 

  か 

イ 関市福祉人材確保補助金制度の利用実績は 

(5) コロナ禍における市内介護事業所への影響について 

 ア これまでの状況についてどう把握されているか 

イ 介護報酬上乗せ特例の実績と問題点は 

 

３ 関市介護予防・日常生活支援総合事業について 

(1) 各サービスの推進状況は 

(2) 通所型サービス（短期集中型運動機能向上プログラム）について 

 ア 目的は 

イ 利用者の定員数とサービス提供時間、回数及び期間は 

ウ 利用者負担は 

エ 受託事業者公募結果は 

オ 会場を関市介護予防センターとする理由は 

カ 地域包括支援センターとの連携は 

 


